

三重通信

発行 新日本スポーツ連盟三重県連盟
〒514-0058 津市安東町 2028-2
発行責任者 脇海道 博

散歩コースウォーキング 名古屋池下～覚王 1月16日

地下鉄池下駅 10:00 集合、遅れた人もいて出発は 10:30。散歩コースを行くと、古川美術館分館・為三郎記念館に当たりました。古川為三郎が収集したコレクションを展示する古川美術館とセットで見学できます。記念館は為三郎の旧宅で数寄屋作りの和風住宅で、魅力的な建物です。美術館では 横山大観、上村松園、伊東深水などの美人画や花鳥画の近代日本画をはじめ油彩画、陶磁器を展示しています。

美術館を出てすいどうみち緑道を行きます。東山給水塔近くから地下鉄今池駅付近まで通っています。真ん中に桜が植えられていて片側が車道、もう片側が歩道になっていて、車の通りは多くなく静かな通りです。

すいどうみち緑道の先に覚王山日泰寺があります。日泰寺は明治 37 年、シャム国（現在のタイ）から贈られた釈迦の遺骨を奉安するために創建されたお寺で、国内唯一の超宗派寺院で、日本仏教 19 宗派が 3 年交代で住職を務めています。

日泰寺から坂を下ったところに揚輝荘があります。揚輝荘は、大正から昭和初期にかけて、(株)松阪屋の初代社長伊藤次郎佐衛門祐民によって構築された別邸です。昭和 14 年頃には、約 1 万坪の敷地に地形や周囲の自然を活かし、池泉回遊式庭園とともに 30 数棟の各種建造物がありました。

戦争による被害や老朽化のほか、開発の影響から敷地・建物の大半が失われたものの、現在も主要な部分が



揚輝荘・北圓

残されており、平成 19 年に名古屋市に寄贈されました。平成 20 年には 5 棟の建造物（聴松閣、揚輝荘座敷、伴華楼、三賞亭、白雲橋）が名古屋市指定有形文化財に指定されました。揚輝荘座敷は非公開ですが、聴松閣は中をガイドしていただいで見学できます。揚輝荘見学後解散となりました。池下



日泰寺山門

駅から覚王山駅まで 3.4 km と短い距離でしたが、比較的近い場所でも知らなかったところはあるもので、楽しいウォーキングでした。

(三重ウォーキング 井岡 智子)

12月の3大会、やる気満々の笑顔いっぱい！！

三重卓球協議会 理事長 相馬常吉

ホームページ検索「新日本スポーツ連盟三重卓球協議会」大会結果カラー版見てね

12月2日（土）、第20回東海オープン三重県プログレスリーグ（男子・女子）大会を津市・安濃中央総合公園内体育館で20台を設置して、男子98女子42計140名の参加で開催しました。

12月16日（土）、第33回三重県加盟員限定ミックス団体戦卓球大会を四日市市中央第2体育館で14台を設置して、16組64名の参加で開催しました。

12月24日（日）、第14回東海オープン三重県卓球団体リーグ戦（男子・女子）大会を四日市市中央第2体育館で21台を設置して、男子20組女子10組130名の参加で開催しました。

今回の2月号は、開会式などチームやお仲間とのエネルギーあふれる笑顔です。次回はあなたを。



シーズン到来 日帰りスキー開始・ウィングに！！

桑名ブルースカイ・トレーニング登山12月は17日に亀山の高畑山に。

29日は日帰りスキーを開始、ウィングスキー場に3名参加。

1月3日にやぶはらスキー場に5名参加。

1月7、8日戸符合宿に4名参加。



山好会・こだま会例会「網掛山・もみじ谷」

12月2日（土）、網掛山・もみじ谷例会を、39名（会員外4名）の参加で元気に楽しく実施することができました。申し分のないお天気、もみじ谷の日に輝く紅葉を期待しての出発です。

シーズン中なので、駐車場・登山道・休憩場所の混雑が心配でしたが、予想外に人も少なく、ゆっくりと山好会ペース（?!）で歩くことが出来ました。

網掛山登山口（林道終点）からは、楽々コース（4名）と尾根コース（35名）に分かれ、網掛山山頂～もみじ谷東口への岩場の急坂も安全に降りることが出来ました。

もみじ谷東口から真っ赤に染まった山道に突入です。期待通り、いやそれ以上の素晴らしい景色に写真タイムの連続でした。楽々コースと合流して、もみじ谷紅葉の中で楽しい昼食時間を過ごしました。

帰路はもみじ谷西口～大理石砕石跡～網掛山登山口（林道終点）～林道（セッコク岩）～庵ノ谷線分岐～駐車場と予定より早く14時15分に無事到着することが出来ました。

天候にも紅葉にも恵まれ、何より参加者の皆様のご協力により楽しい山行ができました事に感謝いたします。ありがとうございました。（山好会 H.P.から）

山好会・よ一でる会例会「天狗岩山・中尾山」

12月9日（土）、ゆったり登山例会「天狗岩山・中尾山」が実施されました。今年最後となる例会は天候にも恵まれこの時期としては暖かめな中、総勢30名のご参加となりました。

広い駐車地で準備体操のあと、歩き出して「もう少しゆっくり」とのご忠告を受けペースダウン、紅葉の残る林道をゆっくりと歩いてゆきます。マイナーな山ゆえか荒れ気味の道です。

落ち葉の中に隠れている枯れ枝や小石にのらないように注意して谷筋の渡渉やシダの道を進みます。大きな岩が現れ急な岩の間の斜面をロープに頼りながら登るとそこには素晴らしい景色が待っていました。

五ヶ所湾や遠く志摩半島が目の前に輝き、龍仙山も大きく見えます。振り返れば鷲嶺や神岳から牛草山へと続く稜線も青空のもと続いています。鉄塔のある梵天山の暖かな広場で昼食をとりました。あちらこちらから思い思い山の話？や笑い声が聞こえてきます。中尾山を経由したら雑木林の中のなだらかな尾根を足元に気を付けながら下り、朝歩いた稜線を経て予定通りの14時30分駐車地に戻りました。時にはマイナーな故、静かで素朴なゆっくり登山もいいものです。皆さんに楽しんでいただけたなら幸いです。

担当の方々や参加された皆さまのサポートに感謝、感謝です。ありがとうございました。

（山好会 H.P.から）

2023年度 スポーツ連盟三重 第8回理事会報告

日時 2023年1月9日(火) 19:00~21:00

場所 連盟事務所

出席者 相馬・高山・脇海道・上野・野島・村田・濱口・荒木

次回2023年度第9回理事会 2024年2月6日(火) 19:00~ 連盟事務所

次回2023年度3役会議 2024年1月29日(月) 13:30~ 連盟事務所

議題

1. 「2023年山の祭典」余剰金について

☆余剰金の定義 (理事長提案を連盟理事会が承認)

基本：収入合計から支出合計を引いて残った金額

今回の山の祭典行事において、参加者が想定以上になり多額の残金が発生したことから、支出の項目洩れも確認したうえで、役員会または実行委員会の承認を得て、参加者への還元(返金)も支出項目にあてても構わない。

2. 長谷山周辺に対する諸活動について

☆津市3月市議会で青木市議が質問する。

3. 2024年の活動に向けての検討

☆県連盟主催行事予定

1. 反核平和マラソン&ウォーキング(9月22日)

2. 第3回三重リレーマラソン(11月)

☆開催地については2月に提案する。

3. スポーツ祭典(各種目：主管)

☆山好会・卓球協・ウォーキングクラブで開催予定。

4. その他

☆スキーツアーについて、各スキークラブ合同で開催を出来ないか。

4. その他

☆卓球全国大会(4月26~28日)について

1、県連盟のスタッフ 全国役員車送迎：ホテル⇄サオリーナ 約40名

(1) 27日28日：救護係2名8時~20時

(2) 26日車送迎：20:00迎えサオリーナ 送り先津駅西側ホテル「東横イン」

(3) 27日車送迎：07:30迎え津駅西側ホテル「東横イン」

送り先サオリーナ8:00までに

車送迎：20:00迎えサオリーナ 送り先津駅西側ホテル「東横イン」

(4) 28日車送迎：07:30迎え津駅西側ホテル「東横イン」

送り先サオリーナ8:00までに

車送迎：21:00迎えサオリーナ

送り先津駅西側ホテル「東横イン」(宿泊者)

車送迎：18:00迎えサオリーナ 送り先津駅(帰宅者)